

中里小学校 学校だより

おおくす

令和7年1月9日

第16号

文責 大石泰文

学校教育目標：夢をもち、みんなと共に生きる子どもの育成～中里仲良し(共に学び、共に育つ)～

新しい気持ちで

令和7年(2025年)になりました。まずは、冬休み中に大きな事故やけが等がなく、子供たちが元気に新年を、そして3学期を迎えられたことに感謝いたします。これも、日頃から保護者や地域の皆様が子供たちを温かく見守ってくださっているおかげです。ありがとうございます。

さて、8日(水)の始業式では、あいさつの中で次のような話をしました。

「皆さんが今の学年に進級して、もう9か月がたちました。あと3か月すると、皆さんは次の学年が上がります。6年生は何と中学1年生になります。

3学期は、今の学年のまとめをするのと同時に、次の学年になる準備をする期間です。先生の話をよく聞いて、最後まで勉強も生活も頑張っ、しっかり次の学年へのステップを上ってください。

さて、今年は十二支で言うとへび年です。

巳(へび)は、脱皮をくりかえすので「新しく生まれくる」、「未来がある」といった意味があるそうです。少しむずかしいことばでいえば「変化」と「進化」。良い方にどんどん変わっていく。良い方にどんどん伸びていく。「変化」と「進化」は150周年を迎えた中里小学校にぴったりの言葉だと思えます。これからどんどん良くなっていきましょう。」

3学期は、1年間で1番短い学期です。子供たちには、1日1日を大切にしながら、3学期の学習や運動に取り組んでほしいです。3学期も、子供たちが健康や安全に十分に気を付けながら過ごし、「この1年がんばったなあ。」「来年度も、がんばるぞ。」と思えるように、保護者や地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

お譲りいただける「ウサギ」を探しています

昨年末に学校で飼っているウサギが他の動物からの被害によりいなくなったため、現在、本校には飼育動物がいない状況が続いています。もし、お譲りいただけるウサギをご存知の方は、学校(Tel 47-2204)までご連絡いただけないでしょうか。どうぞ、よろしくお願い致します。

